

令和2年7月17日

保護者各位

川口市立戸塚中学校
校長 松田 隆幸

本校教育活動に関するアンケート（6月）について（御礼）

日頃から本校教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。また、この度のアンケートへのご回答にも重ねて感謝申し上げます。新型コロナウイルス感染症拡大防止にかかる対応と今後の教育活動に保護者の皆様のご心配されていることを学校として受け止めさせていただきました。また、今回お寄せいただいたアンケート結果を、学習面、生活面、新型コロナウイルス感染症関連等の今後の対策の参考にさせていただきました。今後も、国、県、市の状況に応じた方針等に沿いながら、教育活動を推進してまいります。

アンケート結果に対して現段階で申し上げられる範囲で下記に記させていただきます。

全校生徒数（6月1日現在）	757名
回答者数	456名
割合	60.2%

<学習>

現在心配なこと（複数回答）	
学習	399名
生活	246名
新型コロナ感染	260名
その他	44名
特になし	9名

心配されている件数が一番多かったです。その中でも「今後の学習」が一番多い結果でした。

3年生の受験については、進路だより等でお知らせしているとおりです。HPにも掲載しておりますので、参考にしてください。

授業については、「土曜授業」「7時間授業」で学習進度の確保と学習内容の保障の両立を図っているところです。感染症拡大防止のため、学習活動に制限がある中ですが、マスクの着用と地域の方にご協力いただいたシールドを活用しながら、学習を進めている状況です。

夏休み以降の日課表、時間割については、感染の状況と学習進度等を考慮して、検討してまいります。

＜生活・その他＞

分散登校については、様々な形態を考えました。男女別では、トイレの使用が重なってしまうこと等を懸念し、今回の出席番号順によるグループ分けとさせていただきました。また、課題とした内容（国社数理英）については、分散登校の期間に授業で取り扱い、確認テストを行いました。

いじめ・差別の心配については、学校再開にあたり、全校、各学級で「ウイルスを正しく怖がること」「SNSによる誹謗中傷の怖さ」等の講話を行いました。また、生徒にも休校期間や再開に際しての不安等のアンケートを実施し、内容に応じて対応してまいりました。今後も教職員一同、アンテナを高くして教育相談、生徒指導に当たってまいります。ご家庭でもお気付きのこと等ございましたら、相談室も含めて、学校にご連絡いただきますよう、引き続きお願いいたします。

＜新型コロナウイルス対応＞

【校内で感染者が発生した場合】

保健所、学校医、市教育委員会と協議の上、保健所の指示を仰ぎながら、臨時休業や消毒作業等の対応をしていくこととなります。

【給食について】

- ・給食前、当番の適切な手洗い、体調チェックを行っています。
 - ・また、配膳室入室前にアルコール消毒を実施しています。
 - ・配膳後におかず等を戻しに来ることは禁止し、おかわりの対応は教員が行っています。
 - ・委員会が行っていた残菜処理は行いません。
 - ・食後の歯磨きに関しては、学校で一斉指導は行いません。各自の判断で実施しています。
 - ・ナプキンの使用も各自の判断でお願いします。
- ※土曜授業に係るお弁当のご協力、誠にありがとうございます。

【清掃について】

清掃に関しては、通常通り行いますが、実施後の手洗いを徹底しています。

【衛生面について】

生徒下校後、教室やトイレ等の共用部分について、次亜塩素酸ナトリウムによる消毒作業を行っております。

【その他】

現在、感染防止と熱中症予防の両立を図っているところです。

- ・ジャージ登下校（～9月末日予定）
 - ・登下校時のマスクの着脱（一人または十分距離がとれている場合は外す）と水分補給
- 校内でのマスク着用については、活動内容、形態に応じて指導してまいります。